



Istanbul, den 22.09.2023

Liebe Eltern,

wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern viel Erfolg für das Schuljahr 2023-2024.

Es wird unser erstes Schuljahr nach der Pandemie sein, die in den letzten Jahren gewütet hat, und wir hoffen, dass sie vorbei ist. Die Pandemie und die durch die Pandemie bedingten Einschränkungen mögen vielleicht vorbei sein, aber Infektionskrankheiten gibt es weiterhin.

Gemeinschaftlich genutzte Räumlichkeiten und Bereiche bergen insbesondere im Hinblick auf die Gesundheit von Kindern, Schulen und Schülerwohnheimen, bzgl. der Verbreitung von Infektionskrankheiten große Gefahren in sich. Durch Lebensmittel und Wasser übertragene Infektionskrankheiten, Atemwegserkrankungen wie Erkältungen und Grippe sowie aufgrund mangelnder Hygiene und Toilettennutzung verursachte Darminfektionen können sich schnell verbreiten.

Infolge einer Ansteckung über die Atemwege können bei Menschen Infektionskrankheiten wie Erkältung, Grippe, Tuberkulose, Mumps, Masern, Diphtherie, Windpocken, Scharlach, Keuchhusten, Keuchhusten, Hand-Fuß-Krankheit sowie Erkrankungen wie Bronchitis und Lungenentzündung entstehen. Besonders bei heißem Wetter werden auch häufig Symptome von Erkrankungen wie Lebensmittelvergiftungen und Darminfektionen beobachtet

Wirksame Methoden zum Schutz von Kindern vor Infektionskrankheiten sind:

- Häufiges Händewaschen verhindert die Verbreitung von Infektionskrankheiten. Deshalb sollten auch Kinder dazu ermuntert werden, sich häufig die Hände zu waschen.
- Die Impfungen gegen Grippe und ähnliche Atemwegsinfektionen sollten nicht vernachlässigt werden.
- Schicken Sie Ihr erkranktes Kind nicht in die Schule, sondern lassen Sie es zu Hause ruhen. Manche Infektionskrankheiten können milde Symptome haben. Verhindern Sie jedoch auch in diesem Fall, dass Ihr Kind mit anderen Menschen in Kontakt kommt.
- Zusätzlich zu den Hygieneregeln sollten Sie Ihren Kindern gesunde Ess- und Schlafgewohnheiten vermitteln. Auf diese Weise kann das Immunsystem gestärkt und die Widerstandskraft gegen Infektionskrankheiten erhöht werden.
- Sehr schnell verschmutzende Schultaschen lassen sich schwieriger reinigen, wenn sie nicht häufig gewaschen werden. Ein Schwamm und ein Fleckentferner reichen aus, um die Schultaschen zu säubern.
- Schülerinnen und Schüler, bei denen in der Schule eine ansteckende Krankheit festgestellt wird, werden aus der Klasse zur Krankenschwester geschickt. In diesem Fall müssen sie möglichst schnell von ihren Eltern abgeholt werden.

Wir wünschen ein gesundes und erfolgreiches Schuljahr.

Dr.Serdar Çurgunlu
Schularzt

Arzu Yıldız
Krankenschwester